

“¡Prevenir es mucho más fácil que combatir!” En Machalí se lanza campaña para reforzar las acciones y la coordinación en el trabajo en territorio ante Incendios Forestales

■ Durante la jornada del miércoles, en la Central de Operaciones de CONAF en la Región de O'Higgins, nos reunimos con diferentes autoridades para reforzar la acción y la coordinación en territorio ante incendios forestales. Lamentablemente durante las últimas temporadas estos siniestros han causado daños incommensurables en todo el territorio y nuestra Región no ha estado ajena a estos irreversibles perjuicios. Por esa razón, ya se impulsa un importante trabajo preventivo encabezado por el Gobierno de Chile, representado en la comuna por la subsecretaria de la Secretaría General de Gobierno Nicole Cardoch. La autoridad del Ejecutivo aseguró que para esta administración, la prevención de incendios forestales es una de las principales prioridades en esta época del año, ante lo cual se destinarán los recursos que fuese necesario para que el impacto cada vez sea menor “Lamentablemente, en el 99% de los incendios forestales hay negligencia del propio ser humano, por eso que nuestro llamado es a la responsabilidad de todos, todos debemos estar en ánimo preventivo y denunciar cualquier tipo de irresponsabilidad que generen incendios forestales” indicó Cardoch.

El alcalde de Machalí, Juan Carlos Abud, destacó el trabajo realizado por Conaf y también dio cuenta de los esfuerzos locales que ha realizado esta administración, que, con recursos provenientes de Ley de Royalty, entregó mejor equipamiento en materia vehicu-



lar para las compañías de bomberos machalinas. Además, valoró el gran avance que se ha concretado junto al Gobierno Regional de O'Higgins con la reciente inauguración del cuartel de la Tercera Compañía, que pasa a ser uno de los más modernos de la Región. Iniciativas que fueron destacadas por el delegado presidencial Fabio López, quien enfatizó que, en materia de incendios forestales, se debe trabajar de manera mancomunada, más aún cuando en una Región como la nuestra, existe la posibilidad de ser víctimas de incendios forestales.